

お取引先 各位

工場休止・製造委託開始のご案内

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、弊社若洲工場につき、設備の老朽化等により、弊社が加盟している東京地区生コンクリート協同組合の事前承認を前提に、**2023年12月末日をもって操業を一旦休止し、2024年1月1日より上陽レミコン株式会社殿へ製造委託し生コン事業を継続することとなりました。**

従って、1月以降の生コンクリートの出荷・納入につきましては、同社東京工場にて承りますので、ご高承のうえ倍旧のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

尚、弊社若洲工場は、工場設備を更新し再稼働（時期については未定）する予定であり当面休止しご迷惑をおかけしますが、事情ご斟酌のうえご理解賜りますようお願い申し上げますとともに、長年にわたり賜りましたご愛顧、ご厚情に対しまして御礼申し上げます。

まずは略儀ながら、書面をもって工場休止と製造委託開始についてお知らせ申し上げます。

敬 具

2023年9月

日本強力コンクリート工業株式会社
代表取締役社長 酒井 勝弘

